

SÉCURITAIRE DURANT LA GROSSESSE  
SI UTILISÉ SELON LE MODE D'EMPLOI  
SANS PHOSPHATES • SANS NPE

Depuis 1988 nous fabriquons la marque Classik. Cependant... saviez-vous que nos produits sont aussi efficaces que notre équipe est disjonctée. On aime tellement la mousse, que nous avons submergé notre ville de bulles et maintenant nous ciblons votre entourage. Alors gênez-vous pas et osez entrer dans notre "BULLE".

#### MODE D'EMPLOI

Vous aimez beaucoup la propreté ? Alors nettoyer en profondeur avec ce produit magique qui fait disparaître les taches. Simplement appliquer, laisser agir avant de frotter et ensuite rincer.

**Nettoyage de surfaces :** 1 cuillère à soupe dans une chaudière d'eau.

**Plancher :** 2 cuillères à soupe dans une chaudière d'eau. Sécuritaire pour vos superbes planchers de bois franc.

**Pour taches tenaces :** 4 cuillères à soupe dans une chaudière d'eau chaude.

#### POUR L'UTILISATION DANS LES ÉTABLISSEMENTS ALIMENTAIRES :

Les surfaces en contact direct avec les aliments doivent être rincées à l'eau potable après le traitement avec le produit.

**ATTENTION :** Peut causer de l'irritation aux yeux. Éviter le contact avec les yeux. Garder hors de la portée des enfants.

**PREMIERS SOINS :** En cas de contact avec les yeux, rincer avec de l'eau pendant au moins 15 minutes. En cas d'ingestion, appeler immédiatement un centre antipoison ou un médecin. Ne pas provoquer le vomissement.

Boisbriand (Québec) J7H 1N6 Produit du Canada/Product of Canada  
Questions/Suggestions : info@cam-j.com



SÉCURITAIRE POUR  
SURFACES ALIMENTAIRES  
SAFE FOR  
FOOD CONTACT SURFACES



# Classik MAXIX



NETTOYEUR NEUTRE  
À PLANCHER CLASSI-SOL



CLASSI-SOL NEUTRAL  
FLOOR CLEANER

SAFE DURING PREGNANCY IF USED  
ACCORDING TO DIRECTIONS  
PHOSPHATE FREE • NPE FREE

Since 1988 we have manufactured the Classik brand. But... did you know that our products are as effective as our team is loony. We love suds so much that we submerged our town in bubbles and we are looking to do the same in your neighborhood. So don't be shy and join us in our "BUBBLE".

#### DIRECTIONS

You like things clean? This gentle product will magically make your stains disappear. Simply apply, give it a few minutes to work before scrubbing and then rinse.

**Surface cleaning:** 1 tablespoon in a pail full of water.

**Floor:** 2 tablespoons in a pail full of water. And safe to use on those gorgeous hardwood floors.

**Tough Stains:** 4 tablespoons in a pail full of hot water.

#### FOR USE IN FOOD PLANTS:

Surfaces in direct contact with food must be rinsed with drinkable water after treatment with the product.

**CAUTION:** May cause eye irritation. Avoid contact with eyes. Keep out of reach of children.

**FIRST AID:** If in eye, rinse with water for at least 15 minutes. If swallowed, call a Poison Control Centre or doctor immediately. Do not induce vomiting.

